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L'an deux mille quinze, le quatorze décembre à quinze heures, les membres du Comité 
d'Administration du Syndicat Intercommunal pour le Gaz et l'Électricité en Île-de-France se sont 
réunis au nombre de quatre vingt quinze à la Maison de la Chimie, 28, rue Saint-Dominique à 
Paris 7ème, sous la présidence de Monsieur Jean-Jacques Guillet, ayant été régulièrement et 
individuellement convoqués par le Président du Syndicat, le sept décembre deux mille quinze. 

 
Sept délégués ont donné délégation de vote. 
 
Le quorum étant atteint, la séance est ouverte à 15 heures.  
 
À l’unanimité, Monsieur Dominique Bailly, délégué titulaire de la commune de Vaujours, est 
désigné comme secrétaire de séance. 

 
Le Comité, 

 
- a approuvé le procès-verbal de la séance du Comité du 12 octobre 2015 ; 

 
- a approuvé, à l’unanimité, la délibération fixant les orientations budgétaires du Sigeif pour 

l’exercice 2016 ; 
 

- a approuvé, à l’unanimité, la convention de financement entre le Sigeif et la Région Île-de-France 
pour le versement des subventions au titre des études préalables et de la construction des 
stations d’avitaillement GNV ou BioGNV ; 

 
- a approuvé, à l’unanimité, la convention de partenariat entre le Sigeif et GRDF portant sur la 

réalisation d’études relatives à la recherche de foncier en vue de construire des stations 
d’avitaillement GNV ou BioGNV ; 

 
- a approuvé, à l’unanimité, la convention de partenariat entre le Sigeif et la Caisse des Dépôts et 

Consignations portant sur la réalisation d’études relatives à la recherche de foncier en vue de 
construire des stations d’avitaillement GNV ou BioGNV ; 

 
- a approuvé, à l’unanimité, la convention de mise à disposition de données numériques géo-

référencées relatives à la représentation à moyenne échelle des réseaux publics de gaz de la 
concession sur les communes d’Orsay et d’Igny entre la Communauté d’agglomération du 
Plateau de Saclay (CAPS), GRDF et le Sigeif ; 

 
- a approuvé, à l’unanimité, le rapport de contrôle de la concession de distribution publique de gaz 

effectué par le Sigeif concernant l’exercice 2013 ; 
 

- a approuvé, à l’unanimité, la création d’une commission consultative paritaire entre le Syndicat et les 
établissements publics de coopération intercommunale à fiscalité propre totalement ou partiellement 
inclus dans le périmètre syndical ; 
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- a approuvé, à l’unanimité, la délibération modifiant l’article 7.01 des statuts du Sigeif afin d’assurer 
une représentation équitable des EPCI qui pourraient adhérer au Syndicat dans le nouveau paysage 
intercommunal francilien à la suite de la création de la Métropole du Grand Paris ;  

 
- affaire n° 9, (affaire retirée) : Avenant n° 1 à la convention particulière entre le Sigeif et le 

concessionnaire ERDF : au terme de plusieurs réunions de travail et d’échange entre les services du 
SIGEIF et d’ERDF, un accord relatif aux délais de paiement du concessionnaire a été obtenu et acté 
lors de la commission de suivi électricité du 10 décembre 2015 ; 
 

- a approuvé, à l’unanimité, la convention constitutive d’un groupement de commandes avec les six 
grands syndicats urbains franciliens pour l’achat de prestations événementielles ; 

 
 
 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est déclarée close à 16 heures 45. 
 
 

Affiché le 14 décembre 2015, 
Le Président du Syndicat, 

 
JEAN-JACQUES GUILLET 
Député des Hauts-de-Seine 
Maire de Chaville 


